

Chanson italienne

Le village de La Heutte vibrera ce samedi soir aux sons de la musique italienne. La Filarmonica Concordia de Bienne convie le public à partager son 7e concert de printemps à la campagne.

Le programme promet quelques heures d'ambiance latine dès 18h, heure à laquelle s'ouvrira le stand des grillades tenu par les jeunes de la Concordia, qui devraient aussi animer l'avant-concert. A 20h, le maestro Celestino Quaranta empoignera sa baguette pour diriger près de 30 musiciens. Et comme de coutume, le concert promet quelques animations chantées et masquées. Les pirates des Caraïbes attaqueront peut-être la chanson italienne d'Alain Morisod, qui s'exclamera «Non ti scordar di me, Grazie ou Gloria» et sera charmé par «The best of Pooh» ou entraîné par «Dragon Ball».



CHALEUREUSE *La soirée de samedi promet quelques surprises sous la direction de Celestino Quaranta.* (SANDRA BURGER)

En intermède, Anna Sofia Hostettler jouera de la harpe et l'animation finale reviendra au couple Piero et Loretta. Cantine, tombola et bar du Dänou, bref, de quoi faire! /sbs